



CONVENTION ON WETLANDS  
CONVENTION SUR LES ZONES HUMIDES  
CONVENCIÓN SOBRE LOS HUMEDALES  
(Ramsar, Iran, 1971)

## Nota Diplomática 2017/6

### **Apoyo para las reuniones regionales previas a la Conferencia de las Partes Contratantes de la Convención de Ramsar sobre los Humedales**

La Secretaría de la Convención de Ramsar sobre los Humedales saluda muy atentamente a la Misión Permanente de ... y tiene el honor de referirse a la planificación de las reuniones que se celebrarán en cada una de las seis regiones de la Convención en preparación de la 13ª reunión de la Conferencia de las Partes Contratantes (COP13).

Estas reuniones regionales previas a la COP serán organizadas por una Parte Contratante, con la plena asistencia de la Secretaría de la Convención. Se espera que los participantes examinen las cuestiones principales relativas a la labor de la Convención y consideren proyectos de resolución que se examinarán posteriormente en la 54ª reunión del Comité Permanente de abril de 2018, previo a su presentación a la COP13.

Las Partes Contratantes se han ofrecido generosamente a acoger las reuniones para todas las regiones. Se proponen los siguientes lugares y fechas:

- África: Dakar, Senegal, 26 de febrero a 2 de marzo de 2018.
- Las Américas (América Latina y el Caribe y Norteamérica): San José, Costa Rica, 12 a 16 de marzo de 2018.
- Asia: Colombo, Sri Lanka, 26 de febrero a 2 de marzo de 2018.
- Europa: Olomouc, República Checa, 19 a 23 de marzo de 2018.
- Oceanía: Nueva Zelandia (lugar por confirmar), 12 a 16 de marzo de 2018.

La Secretaría desea agradecer a estas Partes y también al Canadá, el único país que hasta el momento ha expresado la intención de prestar apoyo financiero. Los países anfitriones aportan el lugar y otro apoyo, pero se necesitan fondos adicionales para cubrir todos los costos, sobre todo para los viajes y dietas de los participantes patrocinados de países en desarrollo.

El costo total estimado de este apoyo es de 600.000 francos suizos, de los cuales se han prometido menos de 30.000 francos suizos hasta la fecha. En consecuencia, falta conseguir aproximadamente 570.000 francos suizos para que todas las Partes Contratantes puedan contribuir plenamente a los debates sobre la aplicación de la Convención hasta la COP13 y al desarrollo de propuestas para la dirección futura de la Convención.

La Secretaría agradecerá toda expresión de interés para apoyar la participación de los países en desarrollo y las indicaciones sobre posibles fuentes de asistencia financiera. Además, puede proporcionar más detalles sobre el presupuesto previsto para cada región para aquellos gobiernos o departamentos que estén interesados en prestar apoyo y requieran de información adicional.

La Secretaría de la Convención sobre los Humedales pide respetuosamente que se comunique el contenido de la presente Nota a las autoridades nacionales competentes y aprovecha la oportunidad para reiterar a la Misión Permanente de ... el testimonio de su consideración más distinguida.

Gland, 20 de julio de 2017

